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Как стать  
политиком?

Концерт «Вновь юность, май 
и 45-й!», проходивший в район-
ной администрации, собрал более 
ста человек. Начался праздник во 
дворе, где играла музыка, под ко-
торую ветераны танцевали вместе 
с ребятами из Молодёжной обще-
ственной палаты района. В импро-
визированном военном госпитале 
пенсионеры могли измерить дав-
ление или проконсультироваться 
по медицинским вопросам. О ро-
ковых сороковых напоминали ин-
сталляции с военной атрибутикой –  
рюкзаками, сумкой медицинской 
сестры, фляжками, мисками, ко-
телками…

Затем волонтёры помогли го-
стям подняться в актовый зал, где 
артисты, одетые как солдаты Ве-
ликой Отечественной, пели песни 
военных лет, читали стихи о войне,  

а на экране кадры исторической 
кинохроники сменялись современ-
ными фотографиями мемориалов, 
воздвигнутых в честь павших за 
Родину. Детские творческие кол-
лективы танцевали под всем зна-
комые мелодии.

– Великая Победа объединяет 
народы и поколения. Мы благо-
дарны тем, кто подарил нам воз-
можность жить, и счастливы, что 
можем общаться с участниками 
тех героических событий, узна-
вать об их военных и трудовых 
подвигах, брать с них пример. 
Огромное вам спасибо за муже-
ство. Пусть каждый из вас будет 
окружён вниманием, заботой и 
любовью, – сказал глава района 
Виктор Ереклинцев.

Собравшиеся почтили минутой 
молчания память героев, не вер-

нувшихся с фронта, и тех, кого не 
стало в послевоенные годы.

В финале праздника юные арти-
сты преподнесли ветеранам цветы 
и воздушные шары, а после тор-
жественной части гостей ждали 
подарки, а также каша и чай из по-
левой кухни.

Надежда ЮШИНА

Вновь юность, май 
и сорок пятый!
В Центральном районе проходят встречи и праздничные 
концерты для ветеранов, посвящённые Дню Великой 
Победы. Депутаты от партии «Единая Россия», 
представляющие интересы жителей района  
на государственном, региональном, городском  
и районном уровнях, вместе с руководством администрации 
Центрального района поздравляют защитников Родины  
с 9 Мая и вручают подарки.

Мы с особой благодарностью вспоминаем тех, кто во имя Победы
отдал свои жизни на фронтах войны, кто не жалел сил и здоровья, 

работая в тылу: на заводах, стройках и в госпиталях. 
Мы чтим память своих близких, чья неукротимая отвага 

помогла отстоять родную землю, очистила мир 
от фашистской скверны и подарила нам право жить.

На примере этого невероятного подвига воспитаны
целые поколения россиян, готовые развивать 

и приумножать наследие Великой страны. 
Мы – потомки великих Победителей – 

знаем цену этому героическому опыту 
и будем неизменно чтить 9 Мая –

 День Победы, который подарил миру 
свободу!

с уВажением,  
реКторат юургу  
и депутаты 
центрального  
района

с уВажением,
реКторат юургу  
и депутаты 
центрального  
района

дорогие друзья!
желаем Вам  
и Вашим семьям 
оптимизма, 
КрепКого здороВья, 
благополучия  
и счастлиВой,  
мирной жизни!

дорогие друзья!
желаем Вам  
и Вашим семьям 
оптимизма, 
КрепКого здороВья, 
благополучия  
и счастлиВой, 
мирной жизни!

Дорогие наши  
ветераны – воины  

и труженики тыла!

9 мая 1945 гоДа – Дата, священная Для всех нас!
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Чтобы пожелать молодым акти-
вистам хорошей учёбы, на церемо-
нию открытия пришли специальные 
гости: депутат Государственной 
Думы Елена Ямпольская, замести-
тель председателя Законодательно-
го Собрания Челябинской области 
Александр Журавлёв, председатель 
Челябинского регионального коор-
динационного совета сторонников 
партии «Единая Россия» Светлана 
Яремчук и секретарь Центрального 
местного отделения партии Андрей 
Шмидт.

Руководитель проекта Алек-
сандр Воронин рассказал, как ро-
дилась идея создания школы.

– Мне самому всегда было инте-
ресно, что такое политика, из чего 
она складывается. Что нужно де-
лать, что уметь, чтобы развивать-
ся в этом направлении. И когда я 
решил участвовать в политической 
и общественной деятельности, то 
стал искать курсы политической 
грамотности, обучающие мате-
риалы – но не нашел ничего под-
ходящего. Тогда и возник замысел 
Школы политического успеха – 
глобального проекта, который по-
казывает политику с разных сторон 
и позволяет каждому получить зна-
ния и навыки, помогающие добить-
ся успеха не только в политике, но 
и в жизни. Мы создадим команду 
успешных людей, которые будут 
идти вперед и добиваться резуль-
тата, – сказал Александр Александ
рович.

Александр Журавлёв отметил, 
что на сегодняшний день в поли-
тике разбираются лишь десятки 
людей – а нужно, чтобы их были 

Вместе с первым заместителем главы 
Центрального района Александром Кондра-
шовым и начальником отдела по культуре, 
физической культуре и работе с молодежью 
Натальей Белоусовой они также поблаго-
дарили учителей, родителей и директора, 
депутата Совета депутатов Центрального 
района Тамару Телелюеву за помощь детям 
в их начинаниях.

Взяли управление 
в свои руки

в стране, чтобы впоследствии не 
поддаваться на манипуляции.

– Молодые люди должны пони-
мать, каким образом протекают те 
или иные политические процессы, 
какой это тяжёлый труд – управ-
ление государством, регионом, 
городом, посёлком. К этой работе 
нужно относиться с уважением, 
осознавать весь масштаб задач. 
Кроме того, у ребят будет постав-
лена речь, они научатся подбирать 
аргументы, корректно отвечать 
своим оппонентам. Это пригодит-
ся в жизни, – считает Елена Алек-
сандровна.

После этого гости ответили на 
вопросы учащихся Школы, кото-
рых интересовало, в частности, 
должно ли государство участвовать 
в политическом обучении граждан, 
стоит ли молодым людям активно 
заниматься политикой или сначала 
набраться опыта.

Елена Александровна ответила, 
что чем более образован и развит 

человек, чем больше у него воз-
можностей для самореализации, 
тем меньше шансов, что ктото на 
него негативно повлияет. Поэтому 
государство должно давать воз-
можность учиться и развиваться, 
особенно молодёжи, а состояться в 
жизни может тот, кто прошёл свой 
уникальный путь. И если молодой 
человек чувствует, что способен 
вести за собой людей, то пусть нач-
нёт со своих ровесников: органи-
зует какоенибудь полезное дело, 
покажет себя в реальной работе. 
Также будет полезно приобрести 
профессию. А прийти в политику 
никогда не поздно.

– Я увидела объявление в уни-
верситете и решила пойти, позва-
ла с собой подругу. Мы раньше не 
занимались ни политической, ни 
общественной деятельностью, но 
давно хотели попробовать. Так как 
учимся на юристов, то и в работе 
по специальности полученные зна-
ния пригодятся, – пояснила одна 
из слушательниц, Екатерина Яш-
кевич.

Руководитель исполкома Цент
рального местного отделения пар-
тии Айрат Шарипов более под-
робно описал участникам, что их 
ожидает: от лекций первых лиц 
региона и страны – до программы 
«Кандидат».

На следующий день в Школе 
началась активная работа. Уже 
состоялись лекции депутата Го-
сударственной Думы Владимира 
Бурматова «Мой личный полити-
ческий успех» и кандидата исто-
рических наук, доцента кафедры 
истории России и зарубежных 
стран историкофилологического 
факультета Челябинского государ-
ственного университета Александ
ра Фокина «История становления 
института президентства», а также 
практический мастеркласс по пуб
личным выступлениям, который 
провёл Айрат Шарипов.

Надежда ЮШИНА

тысячи. Молодым следует по-
нимать, как идут политические 
процессы в России и в мире – это 
позволит многим из них повлиять 
на ситуацию как минимум в своём 
родном городе.

– Очень важно, что имеется пре-
емственность поколений. Здесь 
собралась в основном молодёжь, 
и те, кто сделал карьеру в полити-
ке, могут на занятиях Школы пере-
дать накопленные знания тем, кто 
придёт к ним в команду, а потом 
и на смену, – отметил Александр 
Леонидович.

Светлана Яремчук призвала ре-
бят использовать уникальный шанс 
сделать первый шаг на пути к ка-
рьере политика и поблагодарила 
организаторов за создание проек-
та, объединяющего подачу теоре-
тических знаний и возможность 
применить полученные навыки на 
практике в игре «Кандидат».

Андрей Шмидт отметил, что, 
так как в Центральном районе 

несколько крупных вузов, его по 
праву можно считать средоточи-
ем студенческой жизни, и логич-
но, что ШПУ появилась именно 
здесь.

– В 2008 году подобное обуче-
ние уже проводилось: партия го-
товила претендентов на различные 
должности, кандидатов в депутаты,  
в руководители муниципальных 
образований, политтехнологов и 
юристов избирательных штабов. 
В 2018 году мы выбираем Прези-
дента, а в 2019м – органы мест-
ного самоуправления. Кандидаты 
не действуют сами по себе, за каж-
дым из них стоит целая команда, 
которая работает как слаженный 
механизм, – добавил Андрей Вла-
димирович.

Елена Ямпольская считает, что в 
Школе политического успеха глав-
ным словом должно быть именно 
«школа»: здесь ребята смогут по-
высить уровень политической гра-
мотности, понять, что происходит 

Хорошая школа –  
фундамент успеха
В Челябинске начала работу 
Школа политического 
успеха. Проект 
Центрального местного 
отделения партии «Единая 
Россия» собрал больше 
сотни участников.

Спорт без границ

Руководство администрации и школы ста-
рается привить детям любовь к здоровому 
образу жизни, привлекая их к участию в со-
ревнованиях по лёгкой атлетике, конькобеж-
ному спорту, голболу. Благодаря поддержке и 
тренировкам учащиеся добиваются хороших 
результатов и занимают первые места в со-
стязаниях различного уровня – от городского 
до международного.

– Большое спасибо родителям, бабушкам 
и дедушкам, преподавателям, которые ста-
раются не только помогать детям в учёбе, 
но и развивать их творческие и спортивные 
способности. Я восхищаюсь вами, ребята, 
ведь, несмотря ни на что, вы каждый раз до-
казываете собственным примером, что при 
большом желании и упорном труде можно 
достичь огромных успехов. Желаю вам и 
дальше удачных выступлений и первых мест 
в соревнованиях, – сказал Виктор Александ
рович.

Александр Анатольевич вручил Тамаре 
Николаевне Благодарность от Совета де-
путатов Центрального района за высокий 
профессионализм и большой личный вклад 
в развитие ученического паралимпийского 
движения.

Тамара Николаевна в свою очередь пре-
поднесла главе района символический ку-
бок в знак плодотворного сотрудничества 
и поблагодарила за поддержание в порядке 
существующих и создание новых игровых 
и спортивных площадок, стадионов и пар-
ков, где дети могут заниматься любимым 
делом. Председатель правления Челябин-
ской региональной общественной органи-
зации развития паралимпийского спорта 
«Метеор» Сергей Широков также передал 
Виктору Ереклинцеву грамоту за развитие 
спорта детей с ограниченными возможно-
стями здоровья.

Члены первичного отделения «Объединён-
ное» и помощник депутата Тамары Телелюе-
вой Анастасия Турбаева передали ребятам 
свои поздравления и баскетбольные мячи.

Дарья АНТОНОВА

Глава Центрального района Виктор Ереклинцев и председатель районного 
Совета депутатов Александр Хлызов вручили грамоты и подарки 
участникам ученического паралимпийского спортивного движения – 
воспитанникам Специальной (коррекционной) школы для детей 
с ограниченными возможностями здоровья (нарушение зрения) № 127.

Председатель Совета депутатов Централь-
ного района Александр Хлызов и его одно-
партиец, депутат райсовета от «Единой Рос-
сии» Алексей Слепышев приняли участие в 
выборной конференции территориального 
общественного самоуправления 9го изби-
рательного округа.

По мнению Алексея Львовича, создание 
КТОСа поможет наладить взаимодействие 
в районе, жители смогут сообща решать во-
просы, касающиеся развития и благоустрой-
ства территории.

Делегаты утвердили принятие соответ-
ствующих документов, в том числе Устава, 
и выбрали руководящие органы КТОСа, ко-
торый после обсуждения вариантов назвали 
«Центральный».

– Сейчас мы выясняем, где нужны пар-
ковки и «лежачие полицейские». Поэтому 
новый КТОС может начать работу с этого. 
Ведь главная задача комитета – активно уча-
ствовать в жизни района и своих дворов, – 
сказал Александр Анатольевич.

Возникли вопросы по одному из пунктов 
Устава: должен ли председатель комитета 
избираться его членами или на всеобщей 
конференции. В итоге жители согласились 
с мнением единороссов о том, что именно 
членам комитета будет проще контролиро-
вать работу председателя, а в случае необ-
ходимости – сменить его. В любом случае 
для жителей будут проводиться отчётные 
конференции, пояснили депутаты.

Также делегаты проголосовали за состав 
комитета не из пяти, а из семи человек, ко-
торых и выбрали на конференции.

Диана РОМАНОВА
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Руководители проекта ставят 
своей целью комплексное благо-
устройство дворовых территорий 
и отмечают такие проблемные 
точки, как проезды, тротуары, 
парковки, освещение, детские 
площадки, площадки для выгула 
животных.

Залогом успеха инициативы 
можно назвать организацию 
эффективного общественного 
контроля на каждом этапе про-
граммы.

Координатор проекта в Челя-
бинске – депутат городской Думы 
Дмитрий Холод. В Центральном 
районе проектом руководит пред-
седатель райсовета Александр 
Хлызов, а в общественный совет 
входят представители Централь-
ного местного отделения партии, 
ветеранов и предприниматель-
ского сообщества, депутаты и 
общественники.

Реализация программы осу-
ществляется по двум направле-
ниям: благоустройство дворовых 
и общественных территорий го-
рода.

Текущее состояние большин-
ства дворовых территорий не со-
ответствует современным требо-
ваниям. А именно: значительная 
часть асфальтобетонного покры-
тия внутриквартальных проездов 
имеет высокую степень износа, 
так как срок службы дорожных 
покрытий с момента массовой 
застройки Челябинска много-
квартирными домами истек, 
практически не производятся 
работы по озеленению дворов, 
мало парковок, не хватает обору-
дованных детских и спортивных 
площадок.

Состояние парков, скверов на 
территории города за последние 
годы ухудшилось из-за растущих 
антропогенных и техногенных 
нагрузок, значительной части 
зеленых насаждений необходим 
постоянный уход, кое-где нуж-
но сажать новые деревья. Уход 
за зелеными насаждениями ве-
дется недостаточно системно, 
много деревьев, требующих 
сноса. В большинстве парков и 
скверов нет тропинок, скамеек, 
урн, архитектурных элементов, 
спортивно-оздоровительных 
площадок. То есть, первоначаль-
ное функциональное назначение 
данной территории утрачено.

В настоящее время в Челябин-
ске существует потребность в со-
временных спортивно-досуговых 
и культурно-развлекательных 
площадках, способных обес-
печить населению, и в первую 
очередь, малообеспеченным 
семьям, детям, молодежи, сту-
дентам и инвалидам, необходи-
мые условия для занятий фи-
зической культурой и спортом. 
Программа позволит расширить 
материально-техническую базу 
муниципальных спортивных 
сооружений, обеспечить их ка-
чественное содержание, а значит,  
и долгий срок службы.

Комплексное благоустройство 
дворовых и общественных тер-
риторий позволит поддержать 
их в удовлетворительном состо-
янии, выполнить архитектурно-
планировочную организацию 
территории, обеспечить здоро-
вые условия жизни и отдыха.

Ранее мы писали, что в адми-
нистрации Центрального района 
состоялось общественное обсуж-
дение муниципальной програм-
мы «Формирование современной 
городской среды в городе Челя-
бинске на 2017 год». Она входит 
в проект «Городская среда» пар-
тии «Единая Россия», который 
рассчитан на ближайшие пять 
лет и уже приобрёл множество 
сторонников. Тогда же началь-
ник Управления по физической 
культуре, спорту и туризму адми-
нистрации Челябинска Евгений 
Иванов высказал предложения 
по включению в программу наи-
более посещаемых территорий 
города. Речь шла о террито-
рии за памятником Курчатову в 
районе ЮУрГУ и о городском 
боре со стороны Центрального 
стадиона. Эти места пришлись 
по душе и любителям спорта,  
и просто горожанам, которые ве-
дут активный и здоровый образ 
жизни. Площадки предлагается 
укомплектовать современными 
износостойкими уличными тре-
нажерами (в том числе доступ-
ными для людей с ограниченны-
ми возможностями) и дообору-
довать специальными навесами 
и безопасными покрытиями. 

Участники слушаний проголо-
совали за реализацию муници-
пальной программы. С тех пор 
депутаты активно встречались с 

жителями, рассказывали о про-
грамме, помогали в организации 
собраний, составлении заявки, 
сборе подписей.

На каждом собрании собствен-
ников единороссы вместе с пред-
ставителями управляющих ком-
паний рассказывали, как в рамках 
проекта можно благоустроить 
дворовые территории: заасфаль-
тировать проезды, установить 
детские игровые комплексы, ка-
чели, лавочки и урны.

Большинство жителей поддер-
жало идею облагородить придо-
мовую территорию. У некоторых 
возникли вопросы: что будет с 
недавно установленными турни-
ками или уложенным асфальтом, 
если двор придётся благоустраи-
вать целиком. Специалисты и де-
путаты пояснили, что в представ-
ленные дизайн-проекты можно 
внести изменения. В некоторых 
дворах жители заранее состави-
ли списки пожеланий, которые 
передали управляющей компа-
нии для корректировки плана,  
в других идеи возникали по ходу 
разговора.

Депутаты во главе с предсе-
дателем Совета депутатов Цент-
рального района Александром 
Хлызовым пояснили, что день-
ги, выделенные по программе – 
целевые, потратить их можно 
только на работы, внесенные в 
перечень. При этом залог успеха 
программы – активное участие 
граждан на каждом этапе, начи-
ная с подачи заявки в райсовет и 
заканчивая контролем выполне-
ния плана.

Очередная встреча прошла с 
собственниками квартир в домах 
№№ 71 и 71а по проспекту Лени-
на. Разъяснить порядок и сроки 
подачи заявки на адресное бла-
гоустройство, а также обсудить 
планы по реконструкции дворов 
пришли глава Центрального райо-
на Виктор Ереклинцев, председа-
тель Совета депутатов Централь-
ного района Александр Хлызов 
и депутат райсовета Владимир 
Павленков. Ранее с жителями до-
мов своих округов встретились 
депутаты райсовета Игорь Сави-
новских и Галина Киреева.

Вместе с руководством райо-
на в собрании собственников 
приняли участие представители 
управляющей организации «Рем-
жилзаказчик».

Основной темой разговора с 
жителями стало будущее дво-
ровой территории, которая, по 
словам собравшихся, требует 

комплексной реконструкции. 
Были высказаны предложения об 
оборудовании дополнительных 
парковочных мест, о создании 
ограниченного доступа во двор, 
обустройстве систем видеона-
блюдения.

Глава Центрального района 
Виктор Ереклинцев вместе с 
жителями совершил обход двора 
и принял во внимание желание 
собственников создать закрытую 
территорию. Виктор Александро-
вич отметил, что обустройство 
парковочных мест необходимо 
проводить в соответствии со все-
ми нормами, не нанося при этом 
ущерба зеленым насаждениям.

Представители «Ремжилзаказ-
чика» познакомили собравшихся 
с проектом детской площадки. 
Инициатива нашла поддержку 
среди жителей.

В другой раз с собственника-
ми квартир в домах №№ 28, 28а, 
28б, 28в, 28г и 30а по проспек-
ту Ленина беседовал депутат 
Челябинской городской Думы 
Сергей Новожилов. Представи-
тели управляющей организации 
предложили эскизный проект,  
в котором предусмотрено обу-
стройство детской игровой пло-
щадки и новых парковочных 
мест, асфальтирование внутри-
дворовых проездов, установка 
урн и скамеек.

Жители домов №№ 28в и 28г 
оказались перед выбором: до-
бавить во дворе несколько пар-
ковочных мест или расширить 
игровую зону? При этом даже 
владельцы автомобилей раздели-
лись на два лагеря: одни утверж-
дают, что места для машин и так 
достаточно, а другие – что при-
паркованные вдоль дома транс-
портные средства мешают про-
езду. При этом большинство жи-
телей всё же сошлись во мнении, 
что оборудовать парковочные 
места вблизи детской площадки 
нежелательно, так как может ока-
заться небезопасным.

Похожая проблема у сосед-
него двора. Только здесь авто-
владельцы уверены: расширение 
парковки позволит разгрузить 
внутридворовые проезды, а зна-
чит, отпадет надобность в пеше-
ходных дорожках.

Но в каждом дворе горожане 
согласны, что просто необходимо 
сохранить имеющиеся деревья и 
кустарники, провести их обрезку 
и по возможности посадить но-
вые, а также заасфальтировать 
внутридворовые проезды. 

Жители домов №№ 28в и 28г 
по проспекту Ленина, как ранее –  
собственники квартир дома  
№ 5а по улице Труда, предложи-
ли установить не только игровые 
городки для маленьких детей, но 
и турники для подростков, при 
этом на нынешней встрече ро-
дилась идея сделать этот двор 
детским, а соседний, который 
также претендует на участие 
в программе – подростковым: 
ведь там уже есть баскетболь-
ная площадка, которую также 
планируется отремонтировать в 
рамках «Городской среды». Но 
каждый двор утверждает свой 
план, поэтому решить вопрос в 
рамках данной программы вряд 
ли удастся. При этом жители 
обоих дворов уверены, что бла-
гоустройство этой территории 
необходимо, поэтому решили 
заняться подготовкой необхо-
димых документов, в чем им 
активно помогает депутат.

По результатам встреч были 
созданы инициативные группы, 
которые подробнее ознакомились 
со всеми вариантами возможного 
благоустройства, от лица жите-
лей внесли собственные изме-
нения в проект и провели общее 
голосование среди владельцев 
квартир.

В середине апреля состоя-
лось заседание Общественно-
го совета проекта «Городская 
среда» партии «Единая Россия» 
Центрального района, где были 
рассмотрены заявки жителей на 
участие в программе в 2017 году. 
Поступило 14 заявок, которые 
были изучены.

В итоге, районный Обществен-
ный совет будет рекомендовать 
к участию в проекте дворы по 
адресам: улица Труда, 3, 5, 5а, 
7а; улица Худякова, 19, 21, 23; 
улица Образцова, 22, 24; прос-
пект Ленина, 28, 28а, 28б, 28в, 
28г, 30а, 71а.

Так как программа рассчитана 
на пять лет, у горожан есть воз-
можность в дальнейшем принять 
в ней участие, подготовив все не-
обходимые документы.

Подать заявку на благоустрой-
ство дворовых территорий в 
2018-м и в последующие годы, 
оставить предложения и заме-
чания по ходу проведения работ, 
высказать свое мнение по пово-
ду соблюдения сроков и качества 
работ жители могут на сайте ре-
гионального отделения партии.

Надежда ЮШИНА,  
Артём ЧЕБАЛКИН

«Городская среда» 
Центрального района
«Городская среда» 
Центрального района

По инициативе партии «Единая Россия» стартовал 
федеральный проект «Городская среда», в рамках 
которого будут благоустроены дворы и знаковые места 
отдыха и в нашем регионе.
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Центральный район: 
события и люди

Герои былых времён

Весенняя эстафета

Глава Центрального района Виктор Ереклинцев, 
депутаты райсовета, члены общественных органи-
заций и КТОСов, районной Молодежной палаты, ве-
тераны, студенты вузов и ссузов, жители с семьями, 

вместе с представителями других районов Челябин-
ска, политических партий, профсоюзов и организа-
ций прошли по пешеходной части улицы Кирова на 
площадь Революции, где состоялся митинг.

Председатель Законодательного Собрания Че-
лябинской области Владимир Мякуш отметил, что 
Первое мая остается символом трудовой солидар-
ности и праздником трудовых династий.

– Наша область всегда славилась талантливыми 
людьми. Многие из тех, кто своим трудом просла-
вил наш регион, стали легендами и примером для 
подражания. Мы будем продолжать эту добрую 
традицию, делать всё для укрепления и процвета-
ния родного края. Для процветания России! Мы 
вышли на Первомай единой колонной с областной 
федерацией профсоюзов. «Единая Россия» вместе 
с проф союзами защищает права работающих граж-
дан, поддерживает политику Президента и работа-
ет над выполнением его указов! – сказал Владимир 
Викторович.

Чтобы Первомай стал настоящим праздником, 
творческие коллективы города в народных костюмах 
исполняли весёлые танцы и песни. Им подпевали не 
только жители и гости мегаполиса, но и представи-
тели областных и городских властей.

Приняв участие в демонстрации, жители и пред-
приятия в очередной раз поддержали курс админи-
страции Центрального района и партии «Единая 
Россия» на объединение и укрепление дружеских и 
соседских взаимоотношений между горожанами.

Спортсменов приветствовали депутаты рай-
совета Алексей Ивлюшкин и Евгений Шлычков,  
а также помощники депутата Челябинской город-
ской Думы Сергея Новожилова и его коллеги из 
райсовета Игоря Савиновских вместе с главой 
района Виктором Ереклинцевым и сотрудниками 
администрации.

Ветераны спорта, среди которых отличник фи-
зической культуры, участник спартакиад города и 
области Татьяна Александровна Сластенина; чем-
пионка СССР по легкой атлетике, неоднократная 
чемпионка Советского Союза, России и междуна-
родных стартов, председатель Совета ветеранов 
спорта Центрального района Гульбира Сабировна 
Нуртдинова; мастер спорта СССР по легкой атлети-
ке Лариса Дмитриевна Голованова; неоднократная 
чемпионка России, чемпионка мира по лыжным 
гонкам среди ветеранов Римма Ивановна Шарова; 
мастер спорта СССР по легкой атлетике, много-
кратный чемпион СССР и России Евгений Алек-
сандрович Жребин; чемпионка России по плава-

нию среди ветеранов Ирина Кимовна Рыбанина; 
мастер спорта СССР по легкой атлетике Валерий 
Максимович Плотников; мастер спорта СССР по 
велоспорту Виктор Алексеевич Усов, мастер спор-
та по конькобежному спорту Станислав Иванович 
Михайлов и судья Всесоюзной категории, Олим-
пийский арбитр по легкой атлетике Борис Алексе-
евич Вьюжанин возглавили торжественный парад 
и получили подарки от партнеров мероприятия.

Сразу после открытия состоялся VIP-забег трех 
команд: администрации и Совета депутатов Цент-
рального района, а также впервые решивших по-
состязаться с ними учителей школ. Конечно же, 
педагоги – профессиональные спортсмены – за-
няли первое место и получили грамоты и кубки из 
рук главы района Виктора Ереклинцева.

Виктор Александрович и начальник отдела по 
культуре, физической культуре и работе с моло-
дежью Наталья Белоусова продолжили вручать 
награды победителям других забегов.

Все ребята показали хорошую спортивную фор-
му и проявили волю к победе. В перерывах между 
забегами перед участниками эстафеты и болель-
щиками выступили воспитанники Центра «Креа-
тив»: образцовые детские коллективы – вокальная 
студия «Дежа вю» и ансамбль современного танца 
«Сюрприз», а также эстрадный хор «Суаре».

Волонтёры от партии «Единая Россия» помо-
гали участникам подготовиться к старту, а детей 
развлекал аниматор в костюме символа партии – 
белого медведя.

Ребята, завоевавшие призовые места, получи-
ли кубки, грамоты и подарки от организаторов и 
спонсоров мероприятия.

Артём ЗОРИН

На этот раз председатель Совета депутатов 
Центрального района Александр Хлызов и глава 
района Виктор Ереклинцев навестили по очереди 
девяностошестилетних Петра Ткаченко и Любовь 
Тяжкун.

К пожеланиям здоровья и счастья присоедини-
лись сотрудники Управления социальной защиты 
населения Центрального района, а также воспи-
танницы Центра детей, оставшихся без попечения 
родителей «Аистёнок» Альбина Зарипова и Та-
тьяна Антонова и библиотекарь Лариса Рыбакова. 
Девочки прочитали ветеранам стихотворения и 
подарили открытки, сделанные своими руками. 
Хозяева тепло встретили гостей, угостили чаем и 
поблагодарили за поздравления и подарки.

Пётр Матвеевич Ткаченко родился 23 февраля 
1921 года в Кустанае. Затем семья переехала в 
Коркино, где Пётр после окончания средней шко-
лы № 1 поступил в Челябинский педагогический 
институт. В 1939 году он был призван в армию и 
направлен в Ижевскую пулемётную школу. После 
окончания ее направлен на учёбу в Ленинградское 
авиационное училище имени Ворошилова, которое 
окончил в марте 1941 года и был распределён на 
Дальний Восток для прохождения службы.

Начало войны застало Петра Матвеевича в долж-
ности авиационного бортмеханика 290-го дальне-
бомбардировочного авиационного полка стратеги-
ческого назначения, на Дальневосточном фронте.

Победу встретил в звании старшего лейтенан-
та, награждён медалями, в том числе «За отвагу», 
«За победу над Японией». После окончания войны 
участвовал в боях за освобождение Китая и Кореи 
от японских захватчиков.

После демобилизации в 1946 году поступил в Че-
лябинский институт механизации и электрификации 
сельского хозяйства, окончил его с отличием. Полу-
чив диплом, остался работать на кафедре эксплуата-
ции машинно-тракторного парка имени профессора 
М.П. Сергеева, где трудился до 1997 года.

Кандидат технических наук, был заместителем 
декана факультета механизации сельского хозяй-
ства. Завершил трудовую деятельность в возрасте 
76 лет. Затем вёл большую общественную работу 
в Совете ветеранов Центрального района, возглав-
лял секцию ветеранов-авиаторов.

Вместе с супругой Пётр Матвеевич воспитал 
двух дочерей, обе врачи. У ветерана три внучки, 
две правнучки и праправнучка.

Любовь Лукинична Тяжкун родилась 23 июля 
1921 года в селе Майском Омской области. Окон-
чив школу, поступила в Омский медицинский ин-
ститут. В 1943 году в числе 150 выпускников ме-
динститута Любовь Лукинична ущла на фронт.

К месту прохождения службы военврач Тяжкун 
попала 4 июля 1943 года. Высадили их в селе, от 
которого после танковой атаки осталась лишь таб-
личка «с. Отрешково». По февраль 1946-го слу-
жила во фронтовом эвакогоспитале ординатором, 
затем начальником медицинского отделения. Де-
мобилизовалась из Северной группы войск майо-
ром медицинской службы.

Возвратившись с фронта, Любовь Лукинична 
осталась работать в системе здравоохранения  Че-
лябинска. С 1946 по 1953 год была участковым 
врачом-терапевтом поликлиники Советского райо-
на. В 1953-м переведена на должность главного 
врача городской поликлиники № 1, где проработа-
ла до ухода на пенсию 17 сентября 1986 года.

Военные заслуги Любови Лукиничны отмечены 
орденами Красной Звезды и Отечественной войны 
II степени, медалью «За победу над Германией в 
Великой Отечественной войне», медалью Жукова.

За время работы в должности главврача  
Л.Л. Тяжкун награждена 19 орденами и медаля-
ми, в их числе орден Трудового Красного Знамени, 
юбилейная медаль «За доблестный труд», медаль 
«Ветеран труда», знаки «Отличник МПВО», «От-
личник санитарной обороны».

В 1967 году имя Любови Лукиничны занесено 
в Книгу Почета областного комитета профсоюза 
медицинских работников за успешное выполнение 
обязательств и активное участие в общественной 
жизни.

С мужем, Иваном Петровичем Копьевым, Лю-
бовь Лукинична прожила почти 40 лет. У них заме-
чательная дочь Светлана Ивановна, которая всегда 
рядом с матерью, помогает справляться с бытовы-
ми трудностями. Есть два внука и правнук.

Дорогие ветераны Великой Отечественной войны, труженики тыла!
Поздравляю вас с Днем Великой Победы!
Это самый светлый праздник в истории государства, символ национальной гордости и мощи 

нашей страны.
В День Победы мы отдаем дань глубокого уважения и признательности и тем, кто пал 

смертью храбрых на полях сражений, и тем, кто вернулся с фронта и восстанавливал страну 
из руин.

Мы всегда будем гордиться нашим несгибаемым старшим поколением – поколением героев, 
будем свято беречь память о Великой Победе и сделаем всё, чтобы быть достойными этой 
памяти.

Желаю вам и вашим близким здоровья, счастья, благополучия, 
мирного неба над головой! 

Андрей БАРЫШЕВ,  
депутат Государственной Думы 

Отчитался пО Обращениям
На приеме граждан по личным вопросам депутат Совета депутатов Централь-

ного района от партии «Единая Россия» Александр Надеин отчитался перед из-
бирателями о выполнении наказов, которые он получил в ходе предыдущего 
приема.

Встреча проходила в общественной приемной КТОСа «Урал». Две заявитель-
ницы, приходившие в прошлый раз, были приглашены, чтобы довести до них 
информацию о выполнении наказов. Так, по просьбе одной из них представители 
ЖЭКа восстановили убранные при ремонте асфальтового покрытия ограждения 
перед домом, препятствовавшие автовладельцам парковать машины на газоне. 
Жительница осталась довольна таким быстрым решением своего вопроса и по-
благодарила народного избранника за помощь. Второй вопрос, связанный с ре-
монтом фасада дома № 39 по улице Сони Кривой, также решился положительно: 
бригада строителей устранила трещину, которая волновала жителей.

Прием граждан депутат решил провести в необычном формате – приготовил 
для заявителей пироги и чай, чтобы за разговором можно было обсудить и другие 
насущные вопросы.

– Рад, что удалось помочь нашим жителям. Когда видишь результаты своей 
работы и реакцию людей – понимаешь, что всё не зря. Будем и в дальнейшем 
продолжать работать на благо жителей района, – подвел итоги приема Александр 
Евгеньевич.

Депутат не только отчитался о выполненных поручениях, но и взял под кон-
троль решение очередной проблемы. Жительница дома № 110 по улице Васенко 
попросила сделать перила на крыльцах второго и четвертого подъездов, а также 

установить лавочки. Александр Евгеньевич внимательно выслушал женщину и 
пообещал, что в ближайшее время постарается решить вопрос. По итогам работы 
заявительницу также проинформируют.

Анастасия МЕДВЕДЕВА

Детям О фрОнтОВиках
День Победы – один из самых важных праздников для жителей России, мы 

чтим солдат, защищавших Родину, и вспоминаем тех, кто не вернулся домой  
с поля боя. В каждом российском городе и посёлке проходят парады, встречи с 
ветеранами, концерты и красочные салюты, возлагаются цветы к памятникам.

Сотрудники МБУК ДК «Сосновка» (клуб микрорайона Шершни) в рамках 
проекта «280 лет посёлку Шершни» провели час краеведения на тему «Фронто-
вики поселка Шершни» для учащихся четвертого класса школы № 148. Ведущая 
мероприятия – член партии Наталья Сапармамедова подготовила слайдовую пре-
зентацию о фронтовиках посёлка, рассказала, какой вклад внесли шершневские 
ветераны войны и труда в героическое дело освобождения страны от фашизма. 
Она представила книги из библиотеки, в которых упоминается посёлок или его 
жители – солдаты Великой Отечественной.

Ребята вспомнили своих родственников-фронтовиков – где они воевали, как 
сложилась их жизнь после войны. К сожалению, не все смогли рассказать о 
прадедах, живших в то суровое время.

Встреча пробудила у детей интерес к событиям роковых сороковых: они ре-
шили расспросить родителей о своих родных – и написать рассказы об истории 
семьи.

Отметили первомай
Колонна Центрального района приняла участие в традиционном шествии, посвящённом 
Празднику весны и труда. Издалека были видны воздушные шары, флаги  
и транспаранты с символикой района и партии «Единая Россия».

В Центральном районе проводится множество мероприятий, приуроченных  
ко Дню Победы: праздничные концерты, встречи. Также депутаты и руководство 
администрации поздравляют тех, кто не смог прийти на торжества, адресно – на дому.

На стадионе имени Е. Елесиной прошла традиционная легкоатлетическая эстафета 
на призы администрации Центрального района. В ней приняли участие ученики 
общеобразовательных школ, студенты средних специальных учебных заведений  
и вузов.
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С утра в фойе второго этажа главного 
корпуса были расставлены стенды с инфор-
мацией об институтах и высших школах 
вуза, а в фойе третьего – об Управлении по 
вне учебной работе. Консультанты отвечали 
на вопросы будущих абитуриентов и разда-
вали буклеты. Приёмная кампания стартует  
20 июня. Те, кто поступает по результатам 
ЕГЭ на бюджет, могут подать заявление до 
26 июля, те, кому необходимо сдавать экза-
мены творческой (профессиональной) на-
правленности, должны подать документы 
до 10 июля, а желающие учиться на платной 
основе – до 15 августа. К заявлению прила-

Одним из самых массовых стал 
субботник в городском бору за 
памятником И.В. Курчатову, куда 
пришли члены и сторонники «Еди-
ной России», представители район-
ных администрации, депутатского 
корпуса, общественных движений, 
а также студенты ЮУрГУ и жители 
города.

Во главе с секретарём Челябин-
ского регионального отделения 
партии Владимиром Мякушем 
привести территорию в порядок 
собрались депутаты Законодатель-
ного Собрания Челябинской обла-
сти, члены Центрального местного 
отделения партии и его секретарь 
Андрей Шмидт, глава Централь-
ного района Виктор Ереклинцев, 
председатель Совета депутатов 
Центрального района Александр 
Хлызов и депутаты райсовета, 
среди которых Александр Наде-
ин, Евгений Шлычков, Алексей 
Ивлюшкин, Евгений Рожков, На-
талья Усманова, а также руково-
дитель фракции «Единой России» 
в райсовете Тамара Телелюева, 
руководитель районного Депутат-
ского центра Алексей Бухтояров, 
руководитель районного Совета 
сторонников Геннадий Сапрыкин 
и руководитель исполкома Цент
рального местного отделения Ай-
рат Шарипов.

– Главная задача нашего и сле-
дующих поколений – не только 
сохранить, но и приумножить зе-
лёные зоны. Думаю, челябинцы 
по достоинству оценят этот порыв 
и энтузиазм. Я призываю всех бе-
речь памятники природы и старать-
ся поддерживать город в чистоте, 

гаются документ об образовании, предъявля-
ется паспорт. Копии документов об образо-
вании должны быть заменены подлинниками 
до 1 августа.

Вскоре в Актовом зале началась демон-
страция снятых университетской телерадио-
компанией «ЮУрГУТВ» видеоматериалов, 
рассказывающих о жизни вуза. Затем за-
меститель проректора ЮУрГУ по учебной 
работе Юлия Олеговна Болотина рассказала, 
почему абитуриентам стоит выбрать именно 
наш вуз. ЮжноУральский госуниверситет 
участвует в Проекте 5100 и намерен прочно 
занять место среди лучших вузов – как рос-
сийских, так и зарубежных. Юлия Олегов-
на напомнила о подготовительных курсах,  
о правилах поступления, о возможности 
подавать документы сразу на три специаль-
ности (из которых потом нужно будет вы-
брать одну). Также заместитель проректо-
ра сообщила о возможности для студентов 
углублённо изучать профильные предметы 
и английский язык, заниматься наукой, по-
ступить в магистратуру. В университете 
много современных лабораторий и научно
образовательных центров, оснащённых пере-
довым оборудованием, которые позволяют 
решать разнообразные исследовательские за-
дачи. Не забыла Юлия Олеговна и о сотруд-
ничестве ЮУрГУ с зарубежными вузами. 
Подробно остановилась на том, где студен-
ты проходят практику и трудоустраивают-
ся. Качественное образование, которое даёт 
университет, позволяет успешно выстроить 
карьеру на ведущих предприятиях и в из-
вестных фирмах не только в Челябинске и 
области, но и в других регионах России и за 

рубежом. ЮжноУральский государственный 
университет давно и плодотворно сотрудни-
чает с такими промышленными гигантами, 
как Роскосмос, Росатом, Объединённая су-
достроительная корпорация, Объединённая 
авиастроительная корпорация и другие. 
Конечно, Ю.О. Болотина рассказала, как 
студенты могут за успехи в учёбе, науке, 
спорте получать повышенную стипендию, 
упомянула о насыщенной студенческой 
жизни вне учёбы: возможности заниматься 
твор чеством, волонтёрской деятельностью, 
отдельно остановилась на Студенческом 
городке и жизни в общежитиях. Одно из 
преимуществ университета – наличие фа-
культета военного обучения, где студенты 
могут пройти обучение и стать рядовым, 
сержантом или офицером запаса, а далее, 
при желании, служить в Вооружённых Си-
лах или иных силовых ведомствах.

После этого состоялись встречи в инсти-
тутах, высших школах и на факультетах, где 
абитуриенты смогли получить более под-
робную информацию об интересующих их 
специальностях. Мне удалось побывать на 
одной из них, где директор Политехническо-
го института ЮУрГУ, доктор технических 
наук, профессор Сергей Дмитриевич Ваулин 
кратко рассказал об истории Челябинского 
политехнического института, ставшего со 
временем Челябинским государственным 
техническим университетом, а затем и 
ЮжноУральским государственным уни-
верситетом. Сергей Дмитриевич пояснил, 
что ныне Политехнический институт, воз-
родившийся как «вуз в вузе», объединяет ряд 
факультетов, готовящих инженерные кадры, 
которые очень востребованы в современной 
России. Далее С.Д. Ваулин представил дека-
нов, которые провели для ребят, определив-
шихся с выбором специальностей, экскурсии 
по факультетам.

После этого в Актовом зале состоялась 
встреча с теми, кто собирается поступать 
в магистратуру. Руководители высших 
школ рассказали, что даёт обучение в ней 
и что нужно, чтобы поступить. Так, Сергей  
Дмитриевич Ваулин отметил, что магистра-
тура позволяет углублённо изучать специ-
альность, творчески проявить себя, пояснил, 
что в России идёт подъём промышленности –  
определённый толчок этому дали санкции 
Запада и курс на импортозамещение, взятый 
руководством страны. То, что раньше можно 
было купить за рубежом, теперь страна бу-
дет производить сама. Для восстановления 
и приумножения индустриальной мощи го-
сударства нужно использовать колоссальный 
опыт советских времён: старые специалисты 
готовы им поделиться, а молодёжи необхо-
димо его усвоить. И тогда, вооружённые 
знаниями, активные молодые люди будут 
творить новую историю страны.

Ответственный секретарь приёмной ко-
миссии ЮУрГУ Александр Васильевич Губа-
рев сообщил, что приём документов в маги-
стратуру начинается в день старта приёмной 
кампании – 20 июня, и для тех, кто посту-
пает на бюджет, завершается 26 июля. Для 
поступающих на контракт на очную форму 
обучения приём документов заканчивается 
26 июля, а на заочную – 15 сентября. К за-
явлению поступающие прилагают документ 
об образовании, предъявляют паспорт.

Иван ЗАГРЕБИН

ЮУрГУ зовёт учиться

ведь мы сами в нём живем, – ска-
зал Владимир Мякуш.

Он отметил, что проводить ве-
сенние субботники – многолетняя 
традиция. В этом году она осо-
бенно актуальна, так как указом 
Президента Владимира Путина 
2017й объявлен Годом экологии 
в России.

– Нашу инициативу общими си-
лами привести в порядок именно 
это общественно значимое место 
поддержали региональный испол-
ком и Законодательное Собрание 
Челябинской области, – рассказал 
Андрей Шмидт. – Проспект Лени-
на – главная улица города, а в этой 
части бора находятся спортивные 
площадки, где занимаются студен-
ты и школьники, знаменитая тро-
па пенсионеров, где на майские 
праздники традиционно собирает-
ся старшее поколение. К тому же, 
в планах – благоустройство данной 
территории и установка новых тре-
нажёров.

Геннадий Сапрыкин добавил, 
что сторонники партии с охотой 
включились в работу.

– Ребята молодые, активные, 
сразу устремились на самые труд-
ные участки, чтобы было приятно 
не только провести время на спор-
тивных площадках и дорожках, но 
и углубиться в лес, – добавил Ген-
надий Иванович.

Глава Центрального района Вик-
тор Ереклинцев и председатель рай-
онного Совета депутатов Александр 
Хлызов вместе с руководством и со-
трудниками районной администра-
ции вышли на субботник, переняв 
эстафету у жителей и организаций, 

которые несколько недель приво-
дили в порядок улицы, скверы и 
дворы родного города.

В День Победы тысячи челябин-
цев и гостей мегаполиса соберутся 
около Государственного историче-
ского музея Южного Урала, что-
бы посмотреть на праздничный 
салют.

Поэтому в администрации Цен-
трального района решили обла-
городить территорию со стороны 
«Сада камней»: подмели тротуары, 
сгребли ветки, упаковали весь му-
сор по пакетам. Теперь участники 
праздника смогут наслаждаться ви-
дом ярких огней, стоя на чистых 
дорожках и тропинках и дыша све-
жим воздухом.

В Центральном районе несколь-
ко крупных университетов и сред-
них специальных учебных заве-
дений, поэтому активное участие 
в субботниках всегда принимает 

молодёжь. Традиционно в апреле 
студенты, преподаватели и сотруд-
ники ЮУрГУ помогали приводить 
в порядок городскую территорию.

Приказом ректора, депутата За-
конодательного Собрания Челя-
бинской области Александра Ше-
стакова, территории распределены 
между институтами и высшими 
школами. Каждому подразделе-
нию постарались выделить участок 
возле его учебного корпуса. Более 
тысячи студентов добровольно 
приходят на субботники, понимая 
свою ответственность перед уни-
верситетом и перед городом. Кроме 
территории ЮУрГУ, субботники 
проводятся также у памятника 
Курчатову, на улице Лесопарковой, 
проспекте Ленина.

Студенты и преподаватели Челя-
бинского радиотехнического техни-
кума также не остались в стороне. 
Они не только убрали территорию 

около своего корпуса, но и привели 
в порядок газоны одного из люби-
мых мест для прогулок и отдыха 
горожан – сквера около кинотеатра 
«КиномаксУрал». 

Откликнулись на приглашение 
провести субботники сотрудники 
парка имени Гагарина, городского 
зоопарка, Челябинской государ-
ственной филармонии, Челябин-
ских автотранспортного техникума 
и медицинского колледжа, спортив-
ной школы олимпийского резерва 
№ 5 по лыжным видам спорта, ин-
спекции Федеральной налоговой 
службы по Центральному району 
и многие другие.

Общими усилиями они сгребали 
листву, выметали сор, приводили в 
порядок клумбы и газоны. 

Акция продлится до 1 июня, 
поэтому у жителей ещё есть шанс 
принять в ней участие.

Дарья АНТОНОВА

23 апреля в Южно-Уральском государственном университете прошёл день 
открытых дверей. Несмотря на непогоду, потенциальных абитуриентов 
собралось много – это говорит о привлекательности для них самого 
престижного вуза региона.

Подготовили город к празднику
В Центральном районе больше месяца продолжались 
традиционные весенние субботники. Горожане,  
члены общественных организаций, КТОСов, сотрудники 
предприятий, школ, университетов, а также депутаты  
и руководство районной администрации, вооружившись 
граблями, мётлами и лопатами, проделали огромную  
работу по санитарной очистке и благоустройству 
территории центра.
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Общественные приёмные  
депутатов Центрального района

Депутатский центр  
Центрального местного отделения  

ВПП «Единая Россия»
Адрес: ул. Коммуны, 88. Телефоны: 265-18-55, 264-70-71.

АНДРЕЙ ВИКТОРОВИЧ БАРЫШЕВ
Депутат Государственной Думы РФ

Адрес: ул. Шоссе Металлургов, 70б, каб. 25.
Запись по телефону 721-37-09.

Электронная почта: socgorod83@mail.ru.

АлЕКсАНДР лЕОНИДОВИЧ ШЕсТАКОВ 
депутат Законодательного собрания  

Челябинской области
График работы: пн – пт с 10:00 до 16:00.  

Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 78, каб. 101.  
Запись по телефону 267-90-78.

АНДРЕЙ ВлАДИмИРОВИЧ ШмИДТ  
депутат Челябинской городской Думы

Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 78, каб. 100.  
Предварительная запись по телефону 267-90-84 с 9:00 до 16:00 в будни.

Электронная почта: ek_pred@mail.ru.

АлЕКсАНДР ЕВГЕНьЕВИЧ ВЫШЕГОРОДЦЕВ 
депутат Челябинской городской Думы

График работы: пн – пт с 10:00 до 16:00.
Личный приём: мкр. Сосновка – последняя среда месяца с 15:00 до 16:00;

мкр. Шершни – последний четверг месяца с 15:00 до 16:00.
Адрес: ул. Коммуны, 88. Телефон 264-70-71,  

для предварительной записи – 265-18-55.
Электронная почта: gorod74@list.ru.

ОлЕГ ВИКТОРОВИЧ ИВАНОВ 
депутат Челябинской городской Думы

График работы: первый и третий вторник месяца с 16:00 до 18:00.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 81, офис 1.

Запись по телефону 265-47-79. Добавочный для связи с помощником 3-55.
Электронная почта: info@alfastroy74.ru.

ДмИТРИЙ АлЕКсЕЕВИЧ ТАРАсОВ  
депутат Челябинской городской Думы

График работы: вторник и четверг с 17:00 до 19:00.
Адрес: ул. Воровского, 36а, каб. 101 (Центр дополнительного образования детей).

Запись по телефону 8-912-303-70-21.
Электронная почта: dm-tar@mail.ru.

ВлАДИмИР ВАсИльЕВИЧ ПАВлЕНКОВ  
депутат Челябинской городской Думы

График работы: второй и четвертый четверг месяца.
Адрес: ул. Энгельса, 34.

Запись по телефону 8-904-803-19-60.
Электронная почта: dyachkofff74@gmail.ru.

мАРИНА ВлАДИмИРОВНА КАРЕлИНА  
депутат Челябинской городской Думы

График работы: первый и последний понедельник месяца с 11:00 до 13:00.
Адрес: ул. Коммуны, 69, библиотека имени А.С. Пушкина.

Запись по телефону 8-922-724-24-11.
Электронная почта: 89227242411@mail.ru.

сЕРГЕЙ ВАсИльЕВИЧ НОВОЖИлОВ 
Депутат Челябинской городской Думы

Адрес: ул. Коммуны, 88 (Депутатский центр).
Телефоны: 265-18-55, 264-70-71.

АлЕКсАНДР АНАТОльЕВИЧ ХлЫЗОВ  
председатель совета депутатов Центрального района

Адрес: ул. Коммуны, 88. Телефон 8-912-303-70-21.
Электронная почта: garant-nesmeyanov@mail.ru.

АлЕКсЕЙ ВИКТОРОВИЧ ИВлюШКИН 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый и третий четверг месяца с 16:00 до 18:00.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 81, офис 1.

Запись по телефону 265-47-79. Добавочный для связи с помощником 3-86.
Электронная почта: ivlyushkin@74aktivist.ru.

ТАмАРА НИКОлАЕВНА ТЕлЕлюЕВА 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: последняя среда месяца.
Адрес: ул. Коммуны, 115.

Запись по телефонам: 265-13-63, 8-912-772-78-51.
Электронная почта: Sch127@mail.ru.

ЕВГЕНИЙ АлЕКсАНДРОВИЧ РОЖКОВ  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый вторник месяца с 16:00 до 18:00.
Приём по юридическим вопросам: первый вторник месяца с 10:00 до 12:00  

и третий четверг с 16:00 до 18:00.
Телефоны: 248-95-37, 232-58-34. Адрес: Свердловский пр., 84а  

(вход с торца школы со стороны Свердловского пр.).
Электронная почта: rozhkov50@list.ru.

АлЕКсЕЙ льВОВИЧ слЕПЫШЕВ
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: вторая среда месяца с 17:00 до 19:00.
Телефон 8-982-271-71-96. Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 75, каб. 112  

(Южно-Уральский государственный аграрный университет).
Электронная почта: slepyshev@mail.ru.

ИГОРь ВАлЕРьЕВИЧ сАВИНОВсКИХ 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый и третий четверг месяца с 16:00 до 18:00.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 81, офис 1.

Запись по телефону 265-47-79.  
Добавочный для связи с помощником 3-86.

Электронная почта: savinovskikh@74aktivist.ru.

АлЕКсАНДР ЕВГЕНьЕВИЧ НАДЕИН  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: второй и четвертый вторник месяца с 16:00 до 18:00.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 81, офис 1.

Запись по телефону 265-47-79.  
Электронная почта: nadein@74aktivist.ru.

ЕВГЕНИЙ ВАсИльЕВИЧ ШлЫЧКОВ 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый вторник месяца с 12:00 до 14:00  
и третий вторник с 16:00 до 18:00.

Адрес: ул. Образцова, 19а (КТОС «Калибр»).  
Запись по телефону 8-952-527-10-02.
Электронная почта: Gig_83@mail.ru.

ГАлИНА НИКОлАЕВНА КИРЕЕВА 
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: по четвергам с 15:00 до 17:00.
Адрес: ул. Блюхера, 42а (ГБУЗ «Челябинская областная детская клиническая 

больница», административный корпус, приемная главного врача).  
Телефон 232-79-96.

НАТАлья ДмИТРИЕВНА УсмАНОВА  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: третий вторник месяца с 15:00 до 17:00.
Адрес: ул. Коммуны, 125, МБЗУ ДГП № 14, каб. 26.  

Телефон 265-25-56.
Электронная почта: dgp14@uzag74.ru.

ВлАДИслАВ АНАТОльЕВИЧ ОРлОВ  
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый вторник месяца с 11:00 до 13:00,  
третий вторник с 16:00 до 17:00.

Адрес: ул. Смирных, 13а (помещение КТОС).  
Запись по телефону 8-952-514-18-20.

Электронная почта: 2654910@rambler.ru.

мИХАИл юРьЕВИЧ смИРНОВ 
депутат совета депутатов Центрального района

Адрес: ул. Коммуны, 88. Запись по телефону 8-952-512-76-22.
Электронная почта: chel19smirnov@mail.ru.

ГЕННАДИЙ ИВАНОВИЧ сАПРЫКИН
депутат совета депутатов Центрального района

График работы: первый и третий понедельник месяца с 14:00 до 16:00.
Адрес: ул. Академика Королёва, 20, пом. 152а.

Электронная почта: Gis74@mail.ru.
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